

<スクールアルバム>

〔 入学・進級式 〕

☆月井校長 メッセージ
聖書には生きる上で大切な事が書かれています

☆在校生代表
貫禄の6年生

☆新入生代表
希望膨らむ
高校1年生

仲間が増えました。
今年一年、よろしく！



〔 全校遠足 〕

横浜ズーラシアで全員集合！



恐竜？



興味津々



縦割りグループで
仲良くお弁当



お願い・ご報告

- 新年度4月のスケジュールも守られ、感謝いたします。
- 5月より AH さんがスクールの会計担当として入ります。また一部授業ヘルパーにも入ります。
- 4月から、昨年に引き続き石川優実さんと新しく昨年度卒業した HT さんが授業ヘルパーに入っています。
- 自転車通学者を対象に自転車安全指導・点検を実施いたしました。自転車走行の際は、くれぐれも事故のないよう、安全運転をしてください。
- 引き続き新型コロナウイルス感染防止のために、朝の健康チェックにご協力ください。登校前に、ご家庭で生徒の検温や体調のチェックを行い、本人の体調が悪い、発熱している、咳や喉の痛みがある場合、また、家族の体調が悪い時は、登校を控えてください。スクールの活動は、衛生・安全に配慮（手指消毒・うがい、室内の換気・消毒、密集を避ける等）して行いますが、この状況が1日も早く収束するよう、一人ひとりが自覚を持って行動し、祈って取り組んでいきましょう。

今月のみことば

今月の暗唱聖句は、

「人からしてもらいたいことは何でも、あなたがたも同じようにしなさい。」

マタイ 7:12

です。英語でも覚えましょう。是非ご家庭でもお子さまを励ましてあげてください。

祈禱課題

1. 生徒一人ひとりの個性が大切にされ、毎日安心して過ごすことができるように。
2. スクールに繋がる保護者や先生方が守られ祝福されるように。
3. スタッフが神から知恵をいただき、愛と喜びをもって指導できるように。
4. 学童部門も祝福されるように。



のあインターナショナルスクール スクール通信 5月号

2021.May. 1

VO I.169

〒247-0024 横浜市栄区野七里一丁目 37-10

TEL:045-891-9982 FAX:045-895-3761

神様から私たちに与えられた生きる糧

小学部担任 田口 信

こんにちは。5月に入り徐々に暖かくなり過ごしやす季節になってきました。のあインターナショナルスクールもコロナ禍の中、神様の助け、皆様の祈りのおかげもあり無事に新年度をスタートし、新入生も迎え祝福の一年の始まりを迎える事ができました。

先日は皆で横浜ズーラシア動物園に遠足に行き、学年混合のグループに分かれ、新しい友達と一緒に動物観賞を楽しみました。とても良い雰囲気の中で時間を共にする事ができ、神様の祝福を沢山感じる一日となりました。学校生活が始まり一ヶ月程しか経っていませんが、私も子供たちと過ごせる毎日に沢山の祝福を感じながら楽しんで生活しています。

私自身、幼少期を振り返るとやはり印象に残っている思い出は、先生やお友達、お兄さんやお姉さんが一緒に遊んでくれたり、共に時間を過ごしてくれる時でした。

スクールが始まった週の月井先生のメッセージの中でもありましたが、「子供の仕事は沢山遊ぶ事。そして愛情を沢山受け取る事でそこから学習の意欲も湧いてくる」と語られていた通り、子供がそのような時間を通して神様の無条件の愛を感じる事はとても大切だと感じました。私も学生時代はあまり学校での勉強や学習は好きではなく意欲的ではありませんでしたが、17歳の頃受けたDTS(弟子訓練)を通して神様の愛を感じる事ができ、そこから学習に対する価値観も変わっていききました。

以前は沢山の金を稼ぐためや、将来良い大学に入学するための勉強といった世間的な価値観があることに疑問を持っていましたが、後に神様の働きをするために自分の賜物や学んだ事を生かして沢山の人の神様の愛を伝えるため、というように、『自分のための人生』から『神様のために生きる人生』と変化していき、それからは意欲的に様々な事への興味と関心が湧いてきました。

このように一人ひとりが、神様が私達に注いでくださっている大きな愛と恵みを感じ、それらを通して『神様から私達に与えられた生きる糧』を知る事はとても大切だと感じます。

日本では自殺する子供や大人が年々増加している傾向にあります。それはそのような世間の価値観に疑問を持ち、本当の愛を感じる事ができない子供達や、その環境で育った大人達が自分の価値を理解する事ができないことが原因でもあるかと思います。また、日本やアジアの国々の競争的な社会の影響で自分自身にとっても高いプライドを持ち、人を学力や仕事、稼ぎなど表面的な部分をみて判断してしまう人が沢山存在すると感じます。そして僕もそのような雰囲気に影響されていた中の一人だと感じます。ですから、このような状況を解決するには私自身が体験したように、一人ひとりが神様の本当の愛を知り、『神様から私達に与えられた生きる糧』を知ることだけが解決策だと感じます。

のあでの学校生活でも私自身、子供達の一つひとつの時間を通して神様の愛を沢山感じる事ができ、そういった環境の中で学習に励み、様々なことへ積極的にチャレンジする事ができるようにサポートしていきたいです。そして将来、のあの子供達一人ひとりがそんな日本の世の中に神様の愛を伝える世の光となり羽ばたいていくことを願っています。

コロナウイルスも未だ厳しい状況が続いていますが、皆で一つになり祈り、励まし合いながら毎日過ごしていきましょう。

5月のカレンダー

日	月	火	水
2日 本郷台ファミリー フェスティバル →延期	3日 憲法記念日	4日 みどりの日	5日 こどもの日
9日 ○先生誕生日	10日 Eさん誕生日	11日	12日 学部別礼拝（4限）
16日	17日	18日	19日 合同礼拝（4限）
23日	24日	25日	26日 学部別礼拝（4限）
30日	31日		

- ・5月2日（日）に予定しておりました本郷台ファミリーフェスティバルは、新型コロナウイルス感染防止のため外出自粛が県より要請されていますので、延期することになりました。今後いつ開催できるかわかりませんが、最も良い時に開催できるようにと思っております。この度の判断をご理解くださり、今後ともご協力をお願いいたします。
- ・27日（木）、尿検査①、6月10日（木）、尿検査②を実施します。朝9時までに忘れずに提出してください。（できるだけ27日（木）に提出するようにしましょう。）
- ・5月中に中・高等部各部の新入生歓迎行事を行います。詳細は、各学部よりお知らせいたします。祝福をお祈りください。
また、発育測定、避難訓練を5月中に行います。



木	金	土
		1日
6日	7日 Sさん誕生日	8日
13日	14日	15日
20日	21日	22日
27日 尿検査①	28日	29日

スタッフコラム

こんにちは、皆さん!MTです。理科と数学を担当しています!

自分はクリスチャンホームで育って教会も毎週行っていました。小学生の初めの頃から公立の学校に合わなくてフリースクールに通っていました。フリースクールはいい経験でしたけど、日本文化の中で生きていくのはすごく大変だと常に感じていて、すごく孤独だった事を覚えています。

高校の時に神様に導かれてカナダの高校に入学しました。その時、色々な友達やクリスチャンの人達から神様の愛を感じさせられました。それから神様は自分を自由にしてくれて、どんな自分でも一方的に愛してくれていると言う意味がわかりました。それを通して昔の重みが一瞬で無くなりました。

高校で本当に人生が変わりましたね!

子供達と友達みたいな関係を築いていきたいです。自分を含めてみんな素晴らしいストーリーを持っていると思うので、それをシェアしたり励ましあったりする事が出来たらいいなと思っています!

自分も小学校の先生がスケボーを教えてくれて今でもスケボーが好きでやっているの、子供達とも勉強だけではなく、楽しい事もしていきたいです!

この学校で楽しみにしている事は、みんなと深い話をしたり、遊んだり、神様の事を話したりする事です!



理科、数学担当 MT